
2012～2013年度

第2回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第1副地区ガバナー × 塩月第2副地区ガバナー

○ Ｌ岩城委員長 ○ Ｌ土橋副委員長 × Ｌ追原副委員長

× Ｌ三根副委員長 ○ Ｌ鈴木副委員長 ○ Ｌ福島副委員長

○ Ｌ原田副委員長 ○ Ｌ沼田副委員長 ○ Ｌ重信副委員長

○ Ｌ萩原委員 ○ Ｌ戸恒委員 ○ Ｌ五十嵐委員

× Ｌ平本委員 ○ Ｌ倉持委員 ○ Ｌ渡辺委員

○ Ｌ磯崎委員 ○ Ｌ吉岡委員 ○ Ｌ谷内田委員

○ Ｌ小林委員 × Ｌ宇田川委員 ○ Ｌ前野委員

× Ｌ橋本委員 ○ Ｌ青柳委員 ○ Ｌ野島委員

○ 橋口啓一スペシャルアドバイザー

○ 日下ＧＭＴコーディネーター ○ 佐々木クラブサクセス委員長
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キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー：

閉会挨拶（Ｌ重信副委員長）

佐々木クラブサクセス委員長挨拶

次回開催確認

会　員　増　強　委　員　会　議　事　録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会進行　Ｌ土橋正富副委員長

委員長挨拶

会員増強委員会

日下ＧＭＴリーダー挨拶

出　席　者

次　　　第

2012年9月11日　火曜日　　　15:45　～17:30

 L　岩城　正明

橋口ＳＰＡ挨拶

前回議事録確認（Ｌ沼田副委員長）

審議

日程確認
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Ｌ磯崎委員

（東京上野東L.C)

Ｌ戸恒委員

（東京築地市場L.C)

Ｌ谷内田委員

（東京豊島西L.C)

内　　　容

今期クラブサクセス委員長を拝命した佐々木です。会は前年迄は「会員維持委員会」の

皆様こんにちは。今期はRチェアパーソン、Zチェアパーソンに力の有るメンバーが多くいるので

橋口ＳＰＡ挨拶

まだまだ暑い日が続いております。又、本日はガバナー公式訪問の日程が重なる中、多くの

出席を頂きました。有難うございます。私も小金井L.C、けやきL.C等の納涼例会に出席し

楽しんできました。お配りした金太郎飴は私の似顔絵で作った物です。食してください。会員増強

日下ＧＭＴコーディネーター挨拶

国際会長よりのメッセージをお知らせします。又、八王子L.Cの解散の現状も調べてみます。

審議経過事項の概要

もこの勢いで年末迄のメインイベント「ワークショップセミナー」に全力で取組んで下さい。

10月迄にクラブ作成、10月末迄に純増を達成すれば、アワードの対象となり、山浦元国際理事を

前回議事録確認（Ｌ沼田副委員長）

委員長挨拶（岩城委員長）

佐々木クラブサクセス委員長挨拶（東京中野L.C)

是非お呼びしたいと思います。

セミナー」に協力をしたいので本日出席をさせて頂きました。10月にはぜひ合同で会を開催した

いと思いますのでよろしくお願いします。

名称でした。20名以下のクラブが現在では90クラブ以上あり、5～7名位のクラブも存在している。

その様なクラブの手助けをし、会員の減少を少しでも止める様努力をします。11月の「ワークショップ

お願いします。

前回審議事項について確認する。

前回欠席委員に自己紹介と挨拶を戴く。

是非岩城委員長の基で全員で頑張って下さい。

前回は急に入院と成り欠席し申し訳有りませんでした。

体力も回復しましたので頑張りたいと思いますので、よろしくお願い

致します。

前回は会社の用事にて欠席しました。当クラブは平均年齢76歳なので

是非若いメンバー、女性メンバーを入会させたいと思っております。

クラブ入会が浅いので勉強をしながら頑張って行きますので、よろしく
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閉会挨拶 9

内　　　容

次回開催日確認

日程の確認（Ｌ岩城委員長）

　・現在はカラオケ大会を思い浮かべながら豪華ゲストを招く様に来年の2～3月を目途に

4.「イベント推進グループ」小委員会（鈴木副委員長）

1.「会員増強・ワークショップセミナー」小委員会（重信副委員長）

　　手配をし協力しながら進めたいと思います。

2.「会員増強推進会員増強モデルクラブ」小委員会（原田副委員長）

　・文京L.C、東京江戸川L.C、東京シティL.C、東京三田L.C、東京葵L.Cの五クラブをモデルクラブに

　　選定し、Rチェアパーソンの確認を取りながら委員2～3名で各クラブの例会に出席をしたい。

議事録作成者：Ｌ沼田　卓一

本日は有難うございました。お疲れ様でした。これにて閉会と致します。

閉会挨拶（Ｌ重信副委員長）

開催月・日を再確認する。

次回は11月9日　15：45～17：30

　　作り、アワードとしてなら出金出来る様にキャビネットに交渉する。

3.「女性会員増強推進計画」小委員会（土橋副委員長）

　・女性メンバーを交えて会合を持つ事にする。

　　計画中です。

　・クラブサクセス委員長の佐々木Lも出席されておりますので、早急に合同会議を開催するべく

審議（各小委員会報告）

　・予算的には100万計上したが前期の残金48万については今期の利用が難しい。モデルクラブを


